
町民の声への回答  
【タイトル】  体育協会活動について  
【コメント】  いつも体育協会の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。  八頭町体育協会では、町民のみなさまの健康増進と地域の活性化を目的に各種スポーツ
大会を実施しています。  しかしながら、昨年は新型コロナウイルス感染症拡大によりほとんどの大会を中止いた
しました。  今年度は感染防止対策を講じながら少しでも大会ができればという思いから計画を立て
たところですが、新型コロナウイルスの感染は収束するどころか拡大してきている状態に

あると思います。  よって、参加されるみなさまの安全を考え、当面の間は町スポーツ大会の開催を自粛し、
その後は感染状況を見ながら競技方法と併せて判断していきたいと思います。  貴重なご意見ありがとうございました。   


